

Mardi 8 octobre 2019

Nouveau directeur général chez MS Motorservice France

Depuis le 1^{er} octobre 2019, Yves Maillière a pris le poste de directeur général de MS Motorservice France, filiale française du groupe Motorservice, l'organisme de distribution responsable des activités mondiales de la rechange de l'équipementier automobile Rheinmetall Automotive. Il s'appuiera notamment sur ses deux directeurs généraux délégués, Corinne Delalandre (Finance - RH) et Guillaume Denormandie (Achat - Marketing).

Yves Maillière succède à Régis Serrano, promu Senior Vice-President en charge des ventes, du support technique et du marketing au sein du board de la division Aftermarket de Rheinmetall Automotive en Allemagne.

« C'est un honneur d'intégrer un groupe aussi prestigieux au sein d'une équipe motivée aux grandes ambitions. Et c'est un privilège de pouvoir distribuer des marques aussi nobles et de renom telles que Kolbenschmidt (KS), Pierburg, TRW Engine Components, BF, et une gamme complète de turbocompresseurs.

Nous aurons à cœur, avec l'ensemble des équipes MS Motorservice France, d'assurer à nos clients le meilleur service pour la distribution de nos pièces pour le moteur et sa gestion, que ce soit pour les moteurs VL, VUL, PL agricoles et stationnaires, en France et au Maghreb. Et nous nous ferons forts de proposer à tous nos clients des assortiments toujours plus larges et plus profonds, pour leur permettre d'acquérir leurs pièces moteurs d'une seule source.

Je m'associe enfin à toute l'équipe MS Motorservice France pour vous donner rendez-vous la semaine prochaine sur notre stand (1E056) au Salon EQUIP AUTO PARIS »

Yves Maillière a débuté sa carrière chez PSA Peugeot Citroën / Citroën International où il restera pendant une douzaine d'année. Puis il rejoint le groupe Autodistribution au sein duquel il évoluera de directeur marketing à directeur des ventes et de l'efficacité commerciale du groupe. Au bout de 16 années de bons et loyaux services, Yves Maillière rejoint Automotor France. La direction des achats sera son poste principal avec des ramifications dans le développement, le marketing et le commerce. Il deviendra également en janvier 2019 directeur opérationnel du groupement Amerigo International, réseau de distribution international initié par Automotor, avant de quitter le groupe en septembre 2019.